

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang selalu melimpahkan rahmatNya, sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Dalam proses penyelesaian tesis ini penulis banyak menghadapi kesulitan dan kendala, namun berkat arahan dan motivasi dosen pembimbing, narasumber, dan para sahabat akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Semoga bantuan yang diberikan menjadi amal ibadah bagi mereka dan mendapat balasan kebaikan dari Allah.

Ucapan terimakasih yang tulus dan ikhlas penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Abdurrahman Adisyahputra, M.Hum, selaku pembimbing I, dan Ibu Prof. Dr. Sumarsih, M.Hum, selaku Pembimbing II yang penuh kesabaran memberikan bimbingan, pengarahan, dan dorongan kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Biner Ambarita, M.Pd, Dr. Oky Fardian Gafari, S.Sos, M.Hum, dan Bapak Dr. Syahnan Daulay, M.Pd. Sebagai narasumber yang telah banyak memberikan sumbangan pikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terimakasih pada penghargaan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.
2. Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M.Pd., selaku ketua Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Bapak Dr. Abdurrahman Adisyahputra,

M.Hum., selaku sekretaris Prodi Bahasa dan Sastra Indonesia dan seluruh Bapak Ibu Dosen yang telah memberikan motivasi, serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.

3. Kepala Sekolah MTs. Al-Mushlihin Binjai, yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, dan para guru MTs. Al-Mushlihin Binjai yang memberikan waktu dan pemikiran sebagai pengamat.
4. Teristimewa kepada kedua orangtua tercinta, ayahanda H. Dawawinto, S.Sos dan ibunda Andriana Puspasari, beserta adik : Wahida Muntaza, dan suami tercinta Abangnda Muhammad Fauzi Arif, S.H, yang telah banyak memberikan arahan, motivasi, dan dukungan baik secara moral ataupun material.
5. Seluruh teman-teman mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Reguler A stambuk 2014, Pascasarjana Unimed.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan tesis ini. Untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran maupun kritik yang konstruktif demi kesempurnaannya. Terlepas dari kelemahan dan kekurangan yang ada, semoga tesis ini bermanfaat bagi pengembangan pendidikan.

Medan, September 2016

Penulis

Cynthia Yolanda